

Medienmitteilung

Entlastung Region Olten – Baustellenverkehr im Bereich Mühlegasse / Mittelgäustrasse in Rickenbach – Verbesserung der Verkehrsabläufe

Solothurn, 18. Mai 2011 – Für den Anschluss der Entlastungsstrasse Region Olten (ERO) an die Mittelgäustrasse muss der Knoten Mühle Rickenbach umgebaut werden. Ab Ende August 2011 wird die Mittelgäustrasse im Knoten Mühle Rickenbach wieder zweispurig befahren werden können. Auf der Mühlegasse dauert die einspurige Verkehrsführung hingegen bis Spätherbst 2011. Der temporär mit Lichtsignalanlagen gesteuerte Verkehrsablauf konnte optimiert werden.

Seit anfangs Mai 2011 kann die Mühlegasse, aufgrund der Bauarbeiten und den zur Verfügung stehenden Platzverhältnissen, vom motorisierten Verkehr nur einspurig von Norden nach Süden befahren werden.

Der Umbau des Knotens Mühlegasse / Mittelgäustrasse in Rickenbach führt zu einer temporär komplexen Verkehrssituation. Dies vor allem auch deshalb, weil die Mühlegasse als Ausweichroute der Strassenüberführung Mittelgäustrasse (Viadukt) in Wangen bei Olten dient. Das Viadukt wird ebenfalls umgestaltet. Vorwiegend in den Spitzenzeiten stellt dies hohe Anforderung an die Verkehrssteuerung, die mittels Lichtsignalanlagen erfolgt. Die ursprünglich unbefriedigende Situation konnte zwischenzeitlich optimiert werden: In einer ersten Phase wurden die Lichtsignalanlagen auf die Barrierensteuerung der SBB auf der Mühlegasse abgestimmt. In einer zweiten Phase

wurde eine Ampelanlage verschoben und die Grün- und Rotphasenzeiten optimiert. Dadurch konnten die Wartezeiten für alle Verkehrsteilnehmer merklich verkürzt werden.

Ab Ende August 2011 wird die Mittelgäustrasse im Knoten Mühle Rickenbach wieder zweispurig befahren werden können. Auf der Mühlegasse dauert die einspurige Verkehrsführung hingegen bis Spätherbst 2011.

Die von den SBB am 12. und 13. Mai 2011 publizierte Aufhebung des Bahnüberganges Mühlegasse ist auf Frühjahr 2012 vorgesehen. Bis dahin werden auch die Bauarbeiten am Viadukt in Wangen bei Olten abgeschlossen sein. Dieser ist ab Ende November 2011 wieder zweispurig befahrbar.